

## VORGABENORIENTIERTE TEXTPRODUKTION

Zeit: 40 Minuten

Im Hörtext wurde zwischen der relativen und der absoluten Armut unterschieden. Während in Deutschland viele Menschen relativ arm sind, herrscht in einigen Teilen der Welt absolute Armut. Von absoluter Armut spricht man, wenn Menschen von weniger als einem Dollar pro Tag leben müssen. Das gilt heute weltweit für etwa 1,3 Milliarden Menschen. Sehr viele absolut Arme leben im Afrika südlich der Sahara: Hier mussten 1999 fast 47 Prozent aller Menschen von weniger als einem Dollar pro Tag leben. Auch in Südasien war der Anteil der absolut Armen mit fast 37 Prozent hoch. In Lateinamerika und der Karibik waren 15 Prozent der Bevölkerung absolut arm (Zahlen von 1999).

### Aufgaben

Schreiben Sie einen zusammenhängenden Text von 150 bis 200 Wörtern über die Armut. Gehen Sie dabei auf **jede** der folgenden Aufgaben ein:

- (1) Geben Sie zwei Gründe dafür an, dass weltweit viele Menschen absolut arm sind.
- (2) Gibt es in Ihrem Heimatland relative oder absolute Armut?  
Nennen Sie zwei Gründe für die Armut in Ihrem Heimatland oder nennen Sie zwei Gründe für das Fehlen von Armut in Ihrem Heimatland.
- (3) Was kann man Ihrer Meinung nach gegen die relative Armut in Deutschland tun?  
Machen Sie zwei Vorschläge.







